

Michael Jordan joint sa voix à la campagne réclamant justice pour George Floyd



La Havane, 2 juin, (RHC).- Michael Jordan, le crack de la NBA s'est joint à la campagne demandant justice pour Georges Floyd, dont l'assassinat par un policier de Minneapolis soulève une vague d'indignation aux États-Unis.

Les images qui circulent sur les réseaux sociaux montrant l'agent de police maintenant son genou sur la nuque de Floyd tout en ignorant que sa victime ne pouvait pas respirer, ont choqué l'opinion publique. Le retard de la réaction des autorités pour entreprendre des poursuites judiciaires et la réaction défensive du président Trump ont fait le reste. Les États-Unis s'embrasent d'est en ouest. Michael Jordan a publié une déclaration soulignant : «Je vois et je ressens la peine de tout le monde, l'indignation et la frustration ».

L'ancien joueur appelle à continuer «l'expression pacifique contre l'injustice et demander des comptes».

Et il souligne d'autre part : «Je soutiens ceux qui dénoncent le racisme ancré et la violence à l'égard des personnes de couleur dans notre pays. On en a eu assez»

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/224448-michael-jordan-joint-sa-voix-a-la-campagne-reclamant-justice-pour-george-floyd>



Radio Habana Cuba